
 

 

 

歩ける事の本当の喜びを体験から実感した  
  私は、昨年３ツの病気を患い入院し治療を受けた経過から得た教訓として・医者は代わるべし・医者にもの 

申す勇気を持つ事の大切さ、一昨年 5月に吐血して精密検査等治療を受けて「あなたの全ての癌について検査 

しましたが異常ありません、そのためのデーターをここに挙げておきますので勇気を持って、歩く会などに頑 

張って下さい」との折り紙つきの診断を頂き、健歩会等の活動にも自信を持って励んでいました。 

  ところが昨年 2月に変形性椎間板症(滑り症)を発症し、痛みで歩くことが出来なくなりました。続いて、昨 

年 4月に一昨年と同様に吐血をして、今までと違う病院へ救急搬送して貰い、胃潰瘍の治療を受け完治かとの 

喜びも虚しく最終的に、４５年前に十二指腸潰瘍で胃と小腸を直接つないだ固くなった個所に、直径 5ミリ程 

の胃癌が発覚し、胃全摘出を受けました。この間色々な不安と薬の怖さを十分に味わいました。 

一番苦しく悲しく思った事は、満足に歩くことが出来なくなり毎日が暗く自信のない日々をたどりましたが 

本年になり、万歩計を頼りに日一日と歩く距離を伸ばして歩けるようになった時の喜びは、今までにない最高

の喜びと実感しています。 

今まで健歩会の協力事業に於いても受講者の体験談等の効果事例のみを話し伝えていましたが、 

本年からは自分の体験から実感としての生きた体験談として、認識も新たに活力のある協力事 

業に励んでいきたいと思います。 

会員の皆様方の今まで以上のご協力の程を宜しくお願い致します。     協力事業部長  内立元昭文 
 

 
 
 
 

 
 
 
 重責を担う  

  今般、研修事業部長に任命され３班 松下晴一副部長、４班 西嶋博子、１班 山本美佐子の４名が担当になり 

ました。 平成２７年度事業計画(案)総会資料(参照)にした研修会を実施する予定です。 

行政、会長、副会長、事務局長、会計、協力事業部、ウォーキング事業部、各班幹事、会員の 

皆様に、ご指導ご協力賜り４人で知恵を出し合い重責を全うする所存です。 

どうぞ宜しくお願いいたします。            研修事業部長  奥村  譲  
 

 
 
 

 
 
 
 

ウォーキング事業部長を引き受けて 
  今般、ウォーキング事業部長に任命され、この重職を果たせるように努力していく所存です。 

 今期の Uji健歩会事業計画に沿い、各役員、会員皆様のご協力、指導のもとに、ご意見やアドバイ 

スを受け事業を進めていきたいと思っています。 

  皆様方の、より一層のご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 ウォーキング事業部長 田中丈征 
 

 
 
 

 
 
 

会計をお引き受けして 
今般、はからずも入会して三年目で私が会計という重職を担うことになり困惑しています。 

        お札の枚数を読んだりする事は、銀行に勤めていた経験があるので、少しは他の人より早く出来る 

のですが、同じお金でも会計のお金は全く違うので、大雑把な性格の私に務まるのか心配です。 

 引継ぎをした時、前任者の方は丁寧にかつ段取り良く、正確に会計処理をされていたので只々感服しました。  

お引き受けしたからには、前任者を見習って微力ですが、丁寧に間違いの無いよう任期中、責務を全うしたいと思 

います。 何卒宜しくお願いいたします。                      会計担当 加藤宏子 

 
 

 
 
 
 
 

重職を担うにあたって  
  このたび矢野会長再任のもと、副会長、事務局長をお引き受けいたしました。                                                   

過去 2年間三事業部長、会計ならびに事務局員の諸氏に種々お手を煩わしながら、また会員の皆様 

方にお力添えを得て何とか今日に至りました。ありがとうございました。  

今後も、会員各位からご教示をいただきました事を糧として、一層の職務に務めたいと思 

います。 

従前同様 何卒ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。   

                                                             副会長、事務局長  林  三男 

 

 
 
 
 

 
 
 


